面国中だより

令和6年9月3日(火) 発行 墨田区立両国中学校 墨田区横網 | 丁目8番 | 号

校長 杉浦 伸一

早いもので本年度も五か月が過ぎ、前期のまとめの9月に入りました。夏休みは、家族や友達、地域の方々と普段できない充実した生活が送れたでしょうか。年々異常気象が深刻化しており、猛暑による熱中症や台風・豪雨、地震等により各地で甚大な被害が報告されています。帰省等で交通機関の乱れにより苦労された方もあるかと思います。私は、遠出することなく、パリオリンピックをテレビ観戦し、日本選手の活躍から多くの感動と勇気をもらう日々が中心でした。その競技だけでなく、選手のインタビューやそれまでの苦労話、選手の生い立ち等も興味深く楽しんでいました。皆さんは、どんな競技のどの選手に感動しましたか。皆さんと話してみたいです。この夏の全国における熱中症による救急搬送人員の累計は5月から8月までで8万人を超え、十代の小中学生の搬送は4分の | が学校の教育活動中に起こっています。本校では運動会をはじめ体育の授業や校外活動、夏休み中の部活動等、現在まで一人も搬送者がいないことに安堵するとともに、生徒一人一人が熱中症対策等、健康管理のしっかりできる両中生だと感心しています。引き続き学校でも生徒の健康管理に心がけて参ります。

「文化・スポーツ・食欲の秋に期待すること」

今後徐々に生徒が何事に対しても集中して取り組める過ごしやすい気候になります。来週には前期期末考査、月末には生徒会役員選挙が行われます。早く通常のペースを取り戻しましょう。また、10月8日(火)には、墨田区立中学校連合陸上競技大会が国立競技場で区内中学校全生徒が参加して実施されます。猛暑の中、夏休み前から50名以上の生徒が熱心に練習してきました。総合優勝目指して応援生徒もしっかり声援を送り、保護者の皆様も平日ですが、国立競技場に来場いただき両中生に熱い声援をお願いします。

「防災訓練・意識の強化【9月 17日(火)地域合同避難訓練】」

今年で、関東大震災から IOI 年を迎えます。 I923 年 9 月 I 日に発生したことから、 9 月 I 日が「防災の日」となり各所でイベントが開催されました。 当時、約 IO 万 5 千人が命を亡くし火災により隅田川の両岸を中心に大きな被害が出ました。 本校のボランティア部と有志の生徒が東京都慰霊堂の「**首都防災ウィーク プレイベント『竹灯りワークショップ』**」に参加しました。 学校におきましても、関東大震災の記憶・教訓を継承し、一人一人の防災意識の向上を図り、地域で、防災について考え、災害に備える機会にしていきます。 近年の災害発生状

況から、墨田区でも、いつどこでどのような災害が起こるかわからない状況で、学校は地域の皆様と共に生徒の防災意識・危機管理意識を高めていく必要があることから、防災課と地域の町会長さんをお招きし、地域合同避難訓練を実施します。生徒には「自助・共助・公助」の内、自分自身の命は自分で守る「自助」に加え、地域の大人と協力して、高齢者や障害者、小さな子どもたちの支援ができる「共助」の意識と能力を育てたいと考えます。





ボランティア部【竹灯りワークショップ】

栄光を讃える

- □ 第44回春季陸上競技大会 男子走幅跳 第2位(5.30m) 第3位(4.93m)
- □ 第75回東京都中学校地域別陸上競技大会

男子 100m 東部 第5位 (12 秒 72) 男子走幅跳 東部 第6位 (5.09m)

女子東部 共通四種競技 第8位(1570点)

- □ 男子バレーボール部 第77回墨田区民スポーツ大会 優勝 令和6年度墨田区バレーボール春季大会 優勝
- □ 女子バレーボール部 墨田区中学校夏期総合体育大会 準優勝 墨田区シード権大会 準優勝
- □ 第76回東京都中学校選手権水泳競技大会 女子 200m 自由形 第3位(全国大会出場) 女子 400m 自由形 第8位
- □ 墨田区民スポーツ祭水泳大会 女子 50m 平泳ぎ 第2位 第3位

女子 50m バタフライ 第 I 位 第 2 位 女子 50m 背泳ぎ 第 I 位 第 2 位

男子 50m 平泳ぎ 第2位 男子 50m バタフライ 第2位

男子 50m 背泳ぎ 第 I 位 男子 50m 背泳ぎ 第 2 位

女子 4×50m フリーリレー 第 I 位 両国 A チーム

第2位 両国Bチーム

男子 4×50m フリーリレー 第2位 両国 C チーム

第3位 両国Aチーム

□ 吹奏楽部 東京都中学生吹奏楽コンクール B 組 金賞

•●● 職場体験 ●●

7月 | 0日(水)~ | 2日(金)に2年生の職場体験が行われました。 慣れない場所や仕事に四苦八苦しながらも事業所の方に仕事を丁寧に教えていただく中で、それぞれの仕事の大変さや楽しさを肌で感じた3日間でした。 | 年生で行った職業調べなどを通して学んだ「働く」ということの意義ややりがいなどを、実際に社会の中で体験させていただくことのできる貴重な機会となりました。ご協力いただいた事業所の皆様、地域の皆様に心より感謝を申し上げます。(文責 金丸)





●●●上級学校合同相談会●●●

7月6日(土)に、上級学校合同相談会が行われました。今回で I 2回目を迎える、両国中学校の伝統的な行事です。今年度は都立・私立高校合わせて53校が来校しました。全ての教室に各高校のブースを設置し、生徒の皆さんはそれぞれ興味のある高校のブースに出向いて、熱心に説明を聞いていました。3年生は保護者同伴、I,2年生は生徒のグループで高校の説明を聞きました。(文責 岩淵)





9月の主な行事

		11107 6114
日	曜	行 事
- 1	日	
2	月	全校集会
3	火	両中アカデミー
4	水	前期期末考査 週間前
5	木	専門委員会 両中アカデミー
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	生徒会朝礼 安全指導
10	火	両中アカデミー
11	水	前期期末考査
12	木	前期期末考査 両中アカデミー
13	金	前期期末考査
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	避難訓練 両中アカデミー
18	水	
19	木	両中アカデミー
20	金	水泳指導終
		土曜授業 学校公開
21	土	学校説明会(午前)
		いじめ防止授業地域公開講座
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	両中アカデミー
25	水	
26	木	両中アカデミー
27	金	生徒会役員選挙リハ
28	土	
29	日	F315674-F3
30	月	生徒会役員選挙

学校ホームページ 二次元コード